

|                            |        |        |        |
|----------------------------|--------|--------|--------|
| Landeshauptstadt Wiesbaden |        |        |        |
| Hauptstadt                 |        |        |        |
| Ortsbezirk Kostheim        |        |        |        |
| 7. NOV. 2019               |        |        |        |
| 100900                     | 100900 | 100900 | 100900 |
| 100900                     | 100900 | 100900 | 100900 |



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

5. November 2019

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Mainz-Kostheim

über 100900

Vorlagen-Nr. 19-O-26-0022  
 Tagesordnungspunkt 10 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 23. Mai 2019  
 30 km-Piktogramme Hauptstraße  
 Beschluss-Nr. 0050  
 Mein Antwortschreiben vom 7. September 2019

Sehr geehrter Herr Lauer,  
 sehr geehrte Damen und Herren,

in Bezug auf mein Schreiben vom 7. September 2019 „30 km-Piktogramme Hauptstraße“ muss ich Ihnen mitteilen, dass es bei diesem Schreiben eine interne Verwechslung gegeben hat.

Der Bereich der Hauptstraße zwischen dem EVIM-Seniorenheim und der Mainbrücke ist nicht als eine 30er-Zone deklariert. Da der Bereich auch in Zukunft als eine linienhafte Geschwindigkeitsbeschränkung aus planerischer Sicht bestehen bleibt, darf dort kein zusätzlicher Hinweis (30er-Piktogramm) auf die Straße aufgebracht werden.

Ich bitte das Versehen zu entschuldigen.

Weitere Rückfragen richten Sie bitte an das Organisationspostfach [tiefbauamt.bau-erhaltung@wiesbaden.de](mailto:tiefbauamt.bau-erhaltung@wiesbaden.de).

Mit freundlichen Grüßen